

PREMIOS TARJETAS DE NAVIDAD 2014 AYUNTAMIENTO DE CAMALEÑO

Oscar Casares, alcalde de Camaleño, hizo entrega el día 20 de diciembre de los premios del **III Concurso de Tarjetas de Navidad**, en un acto celebrado en la biblioteca municipal, en la localidad de Camaleño. Paula Vélez Señas, de 4 años, en la categoría hasta 6 años, y Celia Floranes Hoyal, en la categoría de 7 a 12 años, dibujaron las tarjetas ganadoras con las que el Ayuntamiento de Camaleño ha felicitado las Navidades a los vecinos del municipio.

El alcalde, estuvo acompañado en la entrega de los premios por Juan José Torre, concejal del Ayuntamiento; Alicia Fuente, bibliotecaria, así como de niños de diferentes pueblos del municipio, que estuvieron acompañados por sus padres o familiares. Al concluir la entrega, hubo una merienda obsequio del Ayuntamiento, que contó con la colaboración del restaurante El Caserío.

Casares, un año más se mostró muy satisfecho por la "participación de los niños y niñas del municipio en el concurso, y por la calidad de todas las tarjetas presentadas, lo que hizo difícil la elección de las dos tarjetas ganadoras.



